



学校教育目標

【自立・貢献】 ～未来へはばたく子どもたち～



5月の大型連休中は子どもたちの様子はいかがだったでしょうか？心と体をリフレッシュできたことと思います。

令和3年度がスタートして早1ヶ月。学校では新しい先生方にも慣れ、元気一杯、子どもたちの声が響いています。

学校教育目標の【自立・貢献】について、過去15年変わっていなかった学校目標が昨年変更されております。【自立：他からの影響を受けず自分の力で物事を行うこと 貢献：何かのために役に立つように力を尽くすこと】小学校、中学校の9年間にこの2つの力を身に付け、未来へはばたいてほしいという思いで変更されています。

せい あいちか ならい あいとお
性、相近し。習い、相遠し。

論語の一節に「性相近し、習い相遠し」というものがあります。「人は持って生まれた能力にあまり差はないけれど、教育・育ち・習慣・交友などの違いで大きな差ができてくる。」ということをお話しています。子どもたち一人ひとりの人生に、家庭や学校、地域社会が価値観や環境など良い方向付けをすることがいかに大切なのかを思い知らされます。

「三つ子の魂、百まで」と言われるように、心が柔軟なうちに、しっかりと「真・善・美」の価値観を育てたいものです。

「いい習慣はいい人生をもたらす。人間は習慣が作り出すものだ。」と言われるように、子どもに良い習慣を身に付けさせることは、これからの人生を希望に満ちたものにするにつながります。ちなみに、良い習慣とは、あいさつをはじめとする公共マナー、公衆道徳を身に付けることが基本だと考えます。

朝の「あいさつ」

子どもたちがみんな遠くから元気のいい声であいさつをしてくれます。毎朝、子どもたちのあいさつに元気をもらっています。

『あいさつ』には自分自身や相手を元気にする力があるようです。お互いに気持ちの良いあいさつを交わりたいものです。そのような中、子どもの中に、立ち止まってあいさつをしてくれる子どもがいます。お家の方のしつけなのでしょうか、その礼儀正しさに感心しています。

春の歓迎遠足に行ってきました(小学校)

4月22日(木)に小学1年生の入学を歓迎し、鎮西町の名護屋城跡に行ってきました。子どもたちは約2時間歩きましたが、みんな元気に戻ってきました。「オークレット」から降りてきた子どもたちの顔が笑顔にあふれていて印象的でした。



学校評議員さんの紹介

渡辺佳久 様

川添光尚 様

渡辺美保 様

学校評議員設置の目的は、学校を外部から見てもらい、それぞれの立場から学校運営についての提言や感想をいただくことにより、地域社会に開かれた特色ある学校づくりを推進し、よりよい学校運営を目指すことです。第一回学校評議員会は6月10日（木）に開催予定です。

評議員の皆様、様々な角度からご意見をいただき、今後の小川小中学校の発展と子どもたちの健やかな成長の後押しをよろしくお願いします。

一年間、どうぞよろしくお願いします。

6月行事予定

※ 行事は変更になることがあります

1	火	あいさつ運動 耳鼻科検診 13:30~	16	水	
2	水	あいさつ運動	17	木	第2回育友会役員会
3	木	あいさつ運動 Q-Uテスト	18	金	
4	金	芋苗植え	19	土	
5	土		20	日	
6	日		21	月	教育相談週間
7	月		22	火	避難訓練
8	火	3・4年社会科見学	23	水	期末テスト（中学校）
9	水		24	木	期末テスト（中学校）
10	木	第1回学校評議員会	25	金	期末テスト（中学校）
11	金		26	土	
12	土	唐津市教育の日	27	日	
13	日		28	月	
14	月	6/12の振替休日	29	火	眼科検診 14:20~
15	火	全校朝会	30	水	中体連選手推戴式

※ 中学校は6月中に実力テストも実施予定

体育大会の中止のお知らせ

4月29日に小川島区民合同体育大会運営委員会が開催され、昨年度に引き続き今年度も区民合同体育大会がコロナ感染症拡大予防のために中止となりました。残念です。楽しみにしていた子どもたちのために、レクリエーション大会を実施する予定です。全力で活動をして楽しい思い出を作りましょう。

なお、レクリエーション大会の日時につきましては、後日お知らせいたします。保護者の皆様のご参加をどうぞよろしく申し上げます。